



Römische Epoche in Glis Ergebnisse der Ausgrabungen 2020

Während der Aushubarbeiten zur Errichtung eines Mehrfamilienhauses in Glis waren im September 2020 Überreste mehrerer Gebäude freigelegt worden. Diese Befunde bilden die ersten Spuren einer Ansiedlung aus der römischen Epoche.

14.
Dezember



Referent:
Manuel Anderegg, Archäologe

18.30 – 19.30 Uhr

café weri, Mediathek Wallis – Brig

Dies ist eine Veranstaltung der Walliser Archäologischen Gesellschaft. Es ist keine Anmeldung erforderlich.

www.mediathek.ch



AVA-WAG
Association Valaisanne d'Archéologie
Walliser Archäologische Gesellschaft



MEDIATHEQUE
MEDIATHEK
valais brig wallis